

第3回いなたけ健康教室・フルートコンサートを開催しました

9月9日（土）10時から外来ロビーにて、第3回いなたけ健康教室を開催しました

外来21名、入院3名の方にご参加いただきました

今回は土屋院長より「重陽の節句」について、野口幸子緩和ケア認定看護師より

「緩和ケアについて」のお話がありました。熱心に話を聞かれ、多くの方が緩和ケアについて理解を深められました。また当院の役割を地域の皆様に知っていただける機会となりました

健康教室終了後は、加川恵津子さん・杉本恵子さんによるフルートコンサートが行われました。フルートの心地よい音色に癒されました。アンコールは、ふるさとを演奏され、参加者みんなで歌うことができました。「もっと歌いたかった」という声もありました



健康教室終了後は、2階病棟・3階病棟にてフルート演奏会がありました

普段目を閉じて休まれている患者さんは、演奏が始まると、目をあけて楽しそうに聴かれています。タイミングよく来られた家族さんもおられ、患者さんと一緒に演奏を聴いて頂き、和やかな時間を過ごす事ができました。病室におられた患者さんも演奏が始まると、ベッド上に座り、「ふるさと」演奏時は一緒に歌っておられました。



今回もたくさんの方々ご参加いただきありがとうございました

次回12月9日（土）にクリスマスイベントとコンサートを予定しております

皆様のお越しをお待ちしております！！

（文責 サービス向上委員会 3階病棟 吉田弘顕）